

VITA Armin Riedl



Name: Armin Riedl

Funktion: Geschäftsführer

Geboren: 1961, Wetzlar

Geschäftsfelder: Vertrieb, Finanzwesen, Controlling, Technik, Unternehmenskommunikation, Beteiligungen und politische Angelegenheiten

Weitere Funktionen: Geschäftsführer der Lokomotion Gesellschaft für Schienentraktion mbH, München

Armin Riedl wurde 1961 in Wetzlar geboren. Nach dem Abitur und der zweijährigen Dienstzeit bei der Bundeswehr begann Armin Riedl mit dem Studium der Wirtschaftswissenschaften mit den Schwerpunkten Transportwirtschaft, Marketing und Finanzen, welches er 1989 als Diplom Kaufmann abschloss. Anfang 1990 trat er als Assistent der Geschäftsführung bei Kombiverkehr, Deutsche Gesellschaft für kombinierten Güterverkehr mbH, Frankfurt, ein und war in der Folgezeit als Abteilungsleiter für die Ressorts Personal, Verwaltung und EDV zuständig. Seit 1993 ist er als Geschäftsführer von Kombiverkehr tätig und verantwortet heute die Bereiche Vertrieb, Finanzwesen, Controlling, Technik, Unternehmenskommunikation, Beteiligungen und politische Angelegenheiten. Zudem lenkt er seit Januar 2000 als Geschäftsführer die Geschicke der Lokomotion Gesellschaft für Schienentraktion mbH in München.

English version:

Armin Riedl was born in Wetzlar in 1961. After leaving school and spending two years in military service with the Bundeswehr, Armin Riedl embarked on a degree in economic sciences, majoring in the transport industry, marketing and finance and graduating in 1989. He joined Kombiverkehr,

VITA Armin Riedl

Deutsche Gesellschaft für kombinierten Güterverkehr mbH & Co. KG, Frankfurt, as a management assistant at the start of 1990, before going on to take charge of HR, administration and IT portfolios as head of department. He has been Managing Director of Kombiverkehr since 1993 and is now responsible for sales, finance, controlling, corporate communications, shareholdings and political affairs. In addition, he has been managing director of Lokomotion Gesellschaft für Schienentraktion mbH in Munich since January 2000.